

## NOTA DE PRENSA

### **Visita técnica por parte de APTA a la localidad de Almáchar.**

**La Asociación para la Promoción Turística de la Axarquía, APTA, ha visitado el municipio de Amachar para conocer nuevos recursos y posibilidades de cara a la promoción del interior de la Comarca de la Axarquía.**

En la visita nos ha recibido el Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Almáchar, Antonio Yuste, junto con Mario Torres, teniente alcalde.

Entre otros puntos, se ha visitado la Bodega Fabio Coulet, situada en el término municipal de Almáchar, donde se elaboran vinos con procesos de mínima intervención, con el objetivo de preservar la fruta y las identidades de cada una de las variedades con la que trabajan.

Una empresa que apuesta por la elaboración de vino con el respeto por la variedad y la tierra como principal seña de identidad.

En el transcurso de la visita, Yuste ha acompañado al grupo por lugares singulares del municipio, como es el Museo de la Pasa, la representación de “Lola” picando pasas o algunos murales y fotografías por las calles de Almáchar.

Desde APTA, se realizarán diferentes visitas técnicas por la Comarca de la Axarquía con el fin de conocer sus recursos y nuevos puntos de interés.

De esta forma poder ofrecer un producto completo que incluya, alojamiento, servicios, actividades, etc. Contamos con grandes profesionales en la Comarca de la Axarquía que pueden colaborar de forma conjunta en su comercialización.

De igual forma, se está trabajando en la elaboración del material promocional para el SIPAM, Sistema Importante Agrícola Mundial.

Otro de los objetivos desde APTA es trabajar con diferentes agentes de viajes y touroperadores en el destino a través de Famtrips (viajes de familiarización) para que conozcan de primera mano el producto que pueden ofrecer.

El Alcalde de Almáchar, **Antonio Yuste**, ha dado las gracias a APTA, Asociación para la Promoción Turística de la Axarquía, por estar presente y desarrollar este tipo de iniciativas que ayudan a fortalecer y promocionar la Comarca de la Axarquía, y en esta ocasión a empresarios que se involucran en la uva pasa de la Axarquía como es el caso de Bodega Fabio Coulet. Ha querido dar las gracias a Fabio y a Alba por el trabajo que vienen desarrollando en torno a nuestra agricultura y apostar por este producto dentro del Sistema Importante Agrícola Mundial (SIPAM)", ha señalado.

Por otro lado, **Elisa Páez**, gerente de APTA, ha mostrado su satisfacción con esta visita. Nos encontramos en un punto donde las visitas técnicas se convierten en protagonistas para conocer el producto que tenemos en el destino Axarquía Costa del Sol, y una bella localidad como Almáchar o El Borge con la cercanía que disponen entre si, hacen posible paquetizar un producto interesante, uniendo la cultura, el paisaje y la gastronomía, entre otros.

Desde la Asociación, unido a otros muchos municipios, es importante que sigamos con la promoción turística a nivel nacional e internacional para conseguir que el número de visitantes siga en auge en la Comarca de la Axarquía y con ello apoyar a la mediana y pequeña empresa.

Para finalizar, la responsable de la bodega, Alba, también ha dado las gracias al Excmo. Ayuntamiento de Almáchar y a APTA por la visita y el interés en conocer el proyecto en primera persona y dar difusión a sus instalaciones.

Es un proyecto nuevo iniciado hace dos años con mucha ilusión. El objetivo principal es trabajar con variedades autóctonas de la Axarquía y apoyar a los agricultores de la zona.

Esperando que la información sea de vuestro interés.

Un afectuoso saludo

En Torre del Mar (Vélez-Málaga) a 22 de Febrero de 2023